

教えてイトコ

うつのみや

ID 1018965

街を歩いて宇都宮のイトコを再発見します

今回は「岡本エリア」



今回は、クリーンセンター下田原へ。ごみクレーンは、1回にごみ収集車1台分(2.5t)のごみをつかめるんですって！岡田さんからは3つのR(Reduce・Reuse・Recycle)を意識して、行動することでごみの減量につながることを教えていただきました！

豆水撰では、暑い夏にぴったりな豆腐を使ったスイーツを♪水がせせらぐ自然豊かな奈坪台ゆうすい公園など、岡本エリアのイトコを発見できました！

リポーター ベリー大坪



1 クリーンセンター下田原(下田原町)では、焼却ごみ・可燃性粗大ごみを受け入れ2 燃えやすくするために、ごみクレーンで攪拌します3 ごみの分別を学べます4 愉快SHOP加盟店の豆水撰では、毎月25日の愉快の日にお得なサービスが5 奈坪台ゆうすい公園で湧き出る地下水が奈坪川の水源です。



豆水撰 奈坪店
藤田 典子 さん

とちぎテレビ「教えてイトコ うつのみや」は毎月第4金曜日午後7時15分から放送しています。

この模様や過去の動画は市HP宮愉快動画館でご覧になれます。



知りたい! 国体!

～国体を目指す挑戦者たち～

2022年開催 第77回いちご一会とちぎ国体の見どころ・魅力を紹介します。

第3回「市民運動」



国本西小学校
6年生の皆さん

みんなの手形で、虹のPR看板を作りました。ろまんちっく村に飾ってあるので、きれいな虹を見に来てください！

屋板運動場のテニスコートは、15面すべてのコートが砂入り人工芝に整備された他、クラブハウスが新築され、夜間照明も整備されました。

国体では、この新コートで、たくさんの選手が素晴らしいプレーをしてくれると期待しています。



県テニス協会
会長 上野 通子 さん

1 もんみや、ARKnets、中川染工場による参加選手などへ贈る宮染めの記念品制作がスタート2 国本西小学校の6年生が国体PR看板に手形で虹の装飾をしました3 宇都宮中心商店街活性化委員会の皆さんと市事務局員で中心市街地を清掃しました4 屋板運動場庭球場がリニューアルオープン。

News Topics

本市では、現在、国体をPRしていただける「宮愉快国体応援団」や広報・運営・環境美化などの分野で協力していただける市民ボランティアを募集しています。

詳しくは、市実行委員会HP URL1 をご覧ください。



国体が愉快だ宇都宮

知りたい! 国体! 国体を目指す挑戦者たち

毎月、宇都宮ケーブルテレビで放送中!(55ページ参照)。過去の動画は市HP宮愉快動画館でご覧になれます。

